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株式会社有明ねっとこむ 

第 21 回 放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時  令和元年 11 月 29 日（金） 午後 16 時 30 分～ 

２．開催場所  株式会社有明ねっとこむ 

３．委員の出席 

  委員総数 ：6 名 

  出席委員数：6 名 

  出席委員 ：石丸 智士委員長、香山 眞理子副委員長 

        髙木 洋一委員、大石 教義委員、古賀 武委員、城戸 久信委員 

 

放送事業者側出席者： 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

        FM たんと局長 永江 美穂 

FM たんと     荒木 はるか 

FM たんと   根間 裕花里 

 

４．議  題 ：（１）番組の内容について 

①10/23（水）放送  

「特別番組第 2 回どうぶつのきもちポエトリー」 

②お客様にご提供いただいている番組 

11/7（木）放送「Green Radio 改」 

11/1（金）放送「菅原知之の感じるままに」 

（２）その他意見交換 

 

５．審議内容 ：議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議

会から本日まで、訂正・取り消しの放送、また、放送内容に対

する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議題に沿って審

議を進めた。 
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（１）番組の内容について 

以下 2 つの放送についてあらかじめ放送事業者から説明後、音源を聴

き、審議を行った。 

 

【番組に関しての意見、質問】 

 

① 10/23（水）放送  

「特別番組第 2 回どうぶつのきもちポエトリー」 

 

             ( 事業者 )   「どうぶつのきもちポエトリー」は、映画いのちスケッチの応

援イベントとして、動物園で開催されたイベントです。今回の

特別番組の中では、そのイベントで作成されたポエトリーを

紹介しています。 

( 委  員)    聴いて、番組の組み立てが綺麗だなっと思いました。 

( 事業者 )  番組に出演していた道山さんは大牟田大使であり、道山れいん

というお名前で詩人として活動しています。 

こちらの番組に関しましては、音だったり BGM や間などを道

山さんに教えていただきながら、作成しました。  

 

( 事業者 )  今回が 2 回目ということでしたが、この番組は今後も続けてい

くのですか? 

      （ 委 員 ）   形は変わっていくかとは思いますが、「どうぶつのきもちポエ

トリー」のイベントが続く限りは、番組も続けていきたいと思

います。 

 

② お客様にご提供いただいている番組 

11/7（木）放送「Green Radio 改」 

11/1（金）放送「菅原知之の感じるままに」 
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（委 員） 自分の事業 PR や宣伝は、一切ダメなのですか? 

（事業者）15 分番組内に、30 秒間の PR タイムを設けており、その中で宣伝

が可能です。本題と PR 部分の境目は、はっきりしていただく様お

願いしています。 

 

（委 員）  お客さんが番組枠を買い取り、番組を行っているということです

が、番組の中身とかはチェックはしているんですが? 

（事業者） お客様に地域情報や暮らしに役立つ情報を発信していただくと

いうスタンスで、放送枠を使っていただいています。基本的にはス

タッフが収録に立ち会い、ミキサーを担当します。その際に、内容

の確認も同時に行っていて、不都合な部分は、その場で録り直しを

お願いします。 

 

 

６．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

自社ホームページに掲載（令和元年 12 月 11 日掲載） 


